おおば地区

公民館だより

平成29年12月号

!! 今年(2017)も あと 数日で終わり !!

今年の冬の到来は早く、12月半ばに於いて寒さ厳しい日が続いております。

今年の大庭地区公民館活動を簡単に振り返ってみますと、メディカル・ヨガ 第2教室 の新設、カラオケ教室の復活、又 大庭地区文化祭の開催時にカラオケ大会も開催できました。一方で浜坂南小学校の4年生(オープンスクール)と大庭グランドゴルフクラブ、公民館とのグランドゴルフ大会が台風の為中止となったのは残念でした。大庭地区公民館教室(書道教室、和紙ちぎり絵教室、和紙折り紙教室)の参加者も昨年より増えました。大変有難うございます。

今後もソフトバレーボール大会、卓球大会の開催を予定していますのでたくさんの参加をお願い致します。

大庭地区の皆様が良いお年を迎えられますようにお祈り申し上げます。

大庭地区公民館長 小谷 明







大庭地区文化祭の開催

和紙折り紙教室の様子

今年初めて降った雪風暑

12月2日(土) 簡単な盆栽(山野草)の作り方体験を開催しました

12月2日(土)、田君ふれあいセンターに於いて、簡単な盆栽(山野草)の作り方体験を参加者8名で開催しました。居組より西垣先生を招き、ヒメ柿等3点を小鉢に植えました。簡単に考えていましたがなかなか難しい作業です。来年3月に再度先生を招き、今回植えた山野草を植え替える予定です。今回の体験は11月に似命亭で開催された盆栽展に訪れた人たちの要望で開催しました。





の安全で開催しました。

作業中の皆様 作業中の皆様 来年の3月に植え替え予定ですがそれまでに枯らしてしまうかも?

小鉢に植えた山野草 心配です。



小鉢の底には軽石を入れて



ヒメ柿. カマツカ、 ウメモドキの山野草小鉢植え完成

!! 12月の公民館活動報告

書道教室

和紙ちぎり絵教室

12月9日(土) 12月23日(土)



12月5日(火) 12月19日(火) 干支の犬の作品 を作成中



和紙折り紙教室

カラオケ教室

12月20日(水)

何か難しい ものを折って いました。



12月21日(木)

12月の課題曲に 三山ひろしの 男の流儀です



メディカル・ヨガ教室(第1教室)

メディカル・ヨガ教室(第2教室)

12月13日(水) 大変寒い日で 参加者が少な く寂しいです 12月27日(水) 予定です 参加者が多く なりますように



12月14日(木) 12月21日(木) 第2教室はいつも 参加者が多い です



公民館教室の予定 平成30年 1月 書道教室 和紙ちぎり絵教室 1月13日(土)、27日(土) 1月9日(火)、30日(火) 期 期 午前 9時—11時 時 間 午後 1時—3時 時 間 場 所 浜坂南小学校 場 所 三谷コミュニティーセンター カラオケ教室 和紙折り紙教室 1月18日(木) 期 1月17日(水) В B 期 午後 1時30分一 午後 7時—8時30分 時 時 場 三谷コミュニティーセンター 場 二日市ふれあいセンター 所 所 メディカル・ヨガ教室(第1教室) メディカル・ヨガ教室(第2教室) 1月10日(水)、24日(水) 1月11日(木)、25日(木) 期 В 期 時 午後 7時30分一 時 午後 7時30分一 新市ふれあいセンター 浜坂南小学校 場 所 所

	!! 募 集	!!
	ソフトバレーボール大会に集まれ	たくさんの賞品有り
期日	1月 20日 (土)	
時 間	午後 6時 30分 ~	申し込み締め切り日
場所	浜坂南小学校体育館	1月13日(土) 公民館長 小谷 明
1チーム	6人 (ルールは昨年と同じ)	(090-1969-4341)